
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatungen im Schul-, Kultur- und Sportausschuss und im Hauptaus-
schuss wurde dem Antrag einstimmig zugestimmt. 
 
Ratsherr Delfs bringt den Antrag ein und begründet ihn. Er erklärt, es müssten alle Möglich-
keiten ausgeschöpft werden, Fördermittel rechtzeitig und im größtmöglichen Umfang zu be-
antragen. 
 
Dem Antrag wird sodann einstimmig zugestimmt. 
 


